

コロナウイルス 2人目の感染者聖市で確認

イタリア帰りのXP社員 擬似症患者は433人に

【既報関連】伯国保健省は2月29日、国内2例目の新型コロナウイルス肺炎(COVID-19)感染者を確認した。また、2日午後1時の時点で感染の疑いがあり、検査中の擬似患者は、国内に433人いると、2月29日、2日付付伯字査紙・サイトが報じた。

イタリアなど、伯国政府の指定するコロナウイルスの警戒対象国から帰国した社員は、2週間、自宅で勤務するように指示するメールを送付している。

2日現在で国内に存在する擬似患者は433人で、感染の疑いなしとされた人も162人いる。擬似患者の内、163人が聖市在住で、南大河州73人、ミナス州48人、リオ州42人、サンタカタリナ州36人と、南東伯、南伯在住の擬似患者が多い。

この状況下、南東伯4州と南伯3州の知事は、重症肺炎患者に対応するための病床を増やすため、10億レアルの援助を連邦政府に対して要請する構えだ。

各州の保健行政担当機関は警戒を強めており、コロナウイルスの感染状況が悪化した場合は、病床数を確保するために、自宅診療を行ったり、治療や手術をキャンセルする可能性も僅かながらあるとしている。

また、コロナ関連の報道で不安を煽られ、意識過敏になった人々が、風邪の症状さえ出していないのに、「息子の友人が最近イタリアから帰ってきた」「カーニバルの最中にイタリア人とキスした」などと主張し、コロナウイルスに感染していないかと検査を求め、例も増えているという。

アルベルト・アインシュタイン病院の感染病学者ルイス・カマルゴ氏は「風邪の症状さえ出していない状態でコロナウイルスの検査をするのは意味がない。陽性反応が出ても、経過観察と拡大感染を防ぐ指示をする位しかできない」と語る。



保健省は連日会見を開き、国内のコロナウイルス感染状況に関する情報を流している。(Erasmus Salomão / ASCOM MS)

国内2番目の感染者は、2月27日にイタリアから帰国した32歳の伯人男性だ。この男性も

最初の感染確認者と同様に、聖市西部のイスラエリタ・アルベルト・アインシュタイン病院で診察

を受けたが、症状が軽いため、入院はしなかった。男性は妻と、一緒にイタリアのミラノに旅行し、帰国した。

ミラノ市は、イタリア国内でも最も感染状況の深刻な、ロンバルディア州の州都だ。妻の感染は確認されていないが、2人に、自宅療養措置が取られている。

2月26日に感染が確認された61歳の男性と、今回の32歳の男性は、共にイタリアで感染した可能性が高く、伯国保健省は、国内で人から人への感染が起った証拠はないとの立場だ。

また、2日付ニュースサイトUOLは、2人目の感染者は、大手投資顧問会社XPインヴェステメントの社員であると報じた。同社は1日の内に、日本や中国、韓国、

イタリアなど、伯国政府の指定するコロナウイルスの警戒対象国から帰国した社員は、2週間、自宅で勤務するように指示するメールを送付している。

セアラ州 軍警ストがようやく終結

1日、セアラ州の軍警が、12日間にわたって行われたストの集結を宣言した。その間、同州内での犯罪が飛躍的に増加し、連邦政府が治安強化のために軍隊の派遣を命じた。2日付付伯字査紙が報じている。

今回のストは、州政府が出した給与調整案を不服とする一部の軍警や消防士が2月18日から始めたものだが、騒ぎは19日に早速大きくなった。

それは、ストを止めさせようとして、自己の票田であるソラル市の軍警の大隊詰め所にブルドーザーで突入しようとした元同州知事のシジ・ゴメス上議(休職中)が軍警による弾2発を胸に受けた報道(命別状は、既に既に退院)が全国的に衝撃をもたせて報じられたためだ。20日にこの混乱後、

以降の犯罪白書の報告をやめたが、同州に派遣された軍によると、25日も25人が殺害された。「軍警のスト」は、1988年制定の憲法では違法とされている。最高裁も2017年に、「公的治安に携わる人物のスト」を禁ずる見解を示していた。

だが、セルジオ・モロ法相はこのストに関し、「ストそのものは違法だが、警察官を犯罪者として扱うことはできない」と語り、この件に関する態度や対処が甘いとして批判を集めた。

その一方で、「同じようにストが自分の州で起るとはたまらない」と危機感を募らせた州知事たちが、ボウソナロ大統領に強く働きかけ、法と治安保障作戦(GLO)の期間を延長させた。これにより、連邦政府が派遣した軍の駐留期間が1週間(今月6日まで)延長されたが、聖州やリオ州、バイア州、マラニオン州、ピアウイ州の知事たちは、必要ならば自州の軍警を派遣することも考慮に入れている。

セアラ州の軍警は2日、既に通常の業務形態に戻っている。サンタナ知事は、州政府と州議会、司法当局の代表らが参加した交渉の席でスト参加者に対して厳罰を処罰を行わないと約束したが、それでも恩赦するまではいかなかった。

具体的には、スト参加の軍警や消防士230人が120日間の停職処分となり、他の47人の参加者は職務放棄やスト誘導などで逮捕された。

セアラ州で警備にあつた軍 (Jose Cruz/Agencia Brasil)

セアラ州の軍警は2日、既に通常の業務形態に戻っている。サンタナ知事は、州政府と州議会、司法当局の代表らが参加した交渉の席でスト参加者に対して厳罰を処罰を行わないと約束したが、それでも恩赦するまではいかなかった。

具体的には、スト参加の軍警や消防士230人が120日間の停職処分となり、他の47人の参加者は職務放棄やスト誘導などで逮捕された。

週末の豪雨で4人が死亡 1日で月間降水量超す所も

2月29日から降り始めた豪雨で、リオ州では4人の死者が出たが、2日も強い雨が降る可能性がある。当局が警戒を呼びかけていると2日付付伯字紙、サイトが報じた。

中西伯から南東伯に向かう中、2月28日、2月28日に聖州海岸部などで被害をもたらした後、リオ州に豪雨をもたらした。

同州では、洪水や冠水、倒木だけでなく、4人の死者も出している。リオ州では、1日夜までに16のコミュニティで大警報が30回鳴らされた。また、1午前0時20分からは5段階評価で2番目に重い4段階の警戒状態に入っており、市役所は、約束は先送りし、安全な場所

に留まる事や、本場に必要の場合以外は危険区域を避けて移動する事を勧めた。リオ市の対応センター(COR)では、2日午前5時までに、洪水や濁流、倒木による通報を148件受けた。また、同市防災局は、家屋倒壊やその危険を知らせる通報184件、土砂崩れ79件、塀や壁のひび割れや浸水31件など、計349件の通報を受けた。市内21か所では2日朝も冠水状態が続いている。

市防災局への通報は降雨量が多かった西部が中心で、レオンゴの62回をはじめ、タカラ36回、カンポ・グアラデ31回、バンゲー17回、デオドロ14回となっている。

また、リオ市内で土曜日以降の累積雨量が最も多いのはパドレ・ミゲルの220.2ミリで、以下、サンタクルス205.2ミリ、レアラ191.0ミリ、パングー182.6ミリ、アウト・ダ・ボア・ヴィスタ181.8ミリ、アシニエッタ171.2ミリなどが平均月間降水量を超えた。近郊でも、イタグアイ295.8ミリ、リオ・ポニート209.8ミリ、ケイマドス172.6ミリなど、月間降水量を超えた。

なお、2日までの死者は、リオ州西部での家屋倒壊と感電で各1人、北部では溺死で1人、バイシャー・フルミネンセのメスキタ市での土砂崩れで1人の計4人と

国外での使用に新規則発効

国外で買ったクレジットカードは購入日のレートを使用

買物をした場合、これまで請求書作成日の為替レートが使われていたが、3月1日以降は購入物をした日の為替レートを計算、請求されること

となった。1、2日付付伯字紙・サイトが報じた。同措置は伯国中銀が、今年の3月1日に定め、今年3月1日から正式発効となった。この規則はクレジットカードを使い、国外のサイトで買物をした際も有効だ。

中銀はこの規則導入の理由として、為替の変動が予測できず、消費者が不安に思っていたのを解消するためと述べている。

新しい規則を導入すること、消費者が使った額が何レアル相当だったかを直ぐに計算でき、引き落とし日までストレスをためることがなくなる。

市では先週、今年初の死亡者が確認された。聖州では昨年、消滅していたはずのサルモネラが復活し、1万755人の患者が出た。14人が死亡した。今年もすでに246人の発症が確認されている。また、デンゲ熱の罹患者も過去数年で最も多いとみられる。コロナだけに気をとられてはいけない。

コロナウイルスの感染が世界的に広がり、伯国でも聖市で2人の感染が確認されたことでも人々の話、さほど騒がれてはいないが、怖いのがサランボ(麻疹はしか)で、聖

週末行われたサッカーの聖州選手権。サンパウロは本拠地モンテンペレ戦を2-1で制した。これでサンパウロはグループCで2位に勝ち、点差5の首位。今週はじまるリベルタドーレス杯に向けてもはずみ一杯だ。サンパウロのリ杯初戦は5日。敵地ベルーデのピナシナル戦だ。

ウルグアイ 新大統領の就任式行う

伯国と亜国の間に気遣いも

1日、ウルグアイの首都モンテビデオで、新大統領のルイス・アルベルト・ラカイジェ・ポウエルが就任式が行われた。2日付付伯字紙などが報じている。

ラカイジェ・ポウエル氏は1990-95年に同国大統領を務めたルイス・アルベルト・ラカイジェ氏の息子で、同氏は同国で伝統的に強かった中道右派の国民党所属で、左派「拡大戦線」が掌握していた政権を15年ぶりに奪還した。

ラカイジェ・ポウエル氏は就任式で、「わが国では1985年の民政奪還以来、どの大統領も最後まで任期をつとめてあげていることを誇りとしている」とし、民主的な治世を国民に約束した。同国の今回の政権は、同国の

歴史と初となる、5政党による連立政権で、また、政治関係では、「過去30年で最大」という財政赤字の解決と共に、メルコスル(南米共同市場)の重要性を説いた。ラカイジェ・ポウエル氏は、「参加各国の他の地域」とも語った。

また、民主主義へのこだわりやメルコスルに言及した際に、「イデオロギーの違いを超えて協力しあう」と語り、対立し合うボウソナロ大統領とアルゼンチンのフェルナンデス大統領の関係への懸念をおぼわせた。

ボウソナロ大統領はこの式典に参加したが、アルゼンチンがフェリエ・ソラー外相が参加したのみで、フェルナンデス大統領は欠席だった。

日本移民の為に生涯を捧げた苦労の歴史 上塚周平の生涯

História do UETSUKA SHUHEI 日本語版特別価格 R\$ 25,00

ニッケイ新聞社 15周年記念

お問合せ・お申込は(11)3340-6060

“RYO MIZUNO” 移民事業の先鞭を付け ブラジルをこよなく愛した 水野龍の伝記

日本語版特別価格 R\$ 25,00

むっくり ムクナG Muccuri Mucuna G

「ドーパミン」とバランスよい栄養成分で気分爽快! 体力的にも精神的にも年齢を感じるようになった方におすすめ!

42レアル (150g入) 健康食品

【こんな方にオススメ】

- 物忘れしやすくなり、記憶力が衰えてきた。
- 集中力、注意力が弱まり、何事にも感動しなくなった。
- ストレスがたまって気持ちが前向きになれない。
- 動作が鈍く、足腰が弱くなった。
- 寝つきが悪く、疲れが残るようになった。

ニッケイ新聞編集部で販売中! 問合せ: (11) 3340-6060

SCANDALIO lounge

5つの最適な調和された空間...

ダンスホール
スシパー付きのレストラン
パンガロー風のレストハウス
パーティー会場
スペシャルシート

どなたの口にも合う 極上のお食事を 用意しております。

豊富なオプションを、お楽しみ下さい。

快適で洗練された空間が、あなたを包み込む...

多くのエンターテイメントでお楽しみ下さい Tel.: (11) 2066-2700
Rua Coronel Diogo, 1199 - Aclimação - São Paulo - SP

世界で最高の夜をあなたに

www.nikkeishimbun.com.br

ニッケイ新聞 NIKKEI SHIMBUN

【営業時間】
月曜～金曜日: 祝日を除く
午前9時～午後4時
(11) 3340-6060

Rua da Glória, 332
Liberdade
CEP 01510-000
São Paulo - SP

【購読】
nikkeishimbun@yahoo.com.br

【広告】
anuncio@nikkeishimbun.jp

新型コロナウイルス

崩れる楽観シナリオ 世界的まん延に危機感

【ワシントン、ニューヨーク、ロンドン、北京共同】肺炎を引き起こす新型コロナウイルスの感染拡大で、世界的な景気後退懸念が強まっている。国際通貨基金（IMF）は中国経済のV字回復で悪影響が一時的と見込むが、感染拡大の終息は見通せない。世界的なまん延に対する危機感から楽観的なシナリオは崩れつつある。

▽ゼロ成長

世界経済は米中貿易摩擦の一時休戦で「底打ちして向上がはじまった」（中銀関係者）が状況は一変した。新型コロナウイルスは韓国やイタリアでも大規模感染を確認。日本も市中感染とみられる例が相次ぐ。米調査会社ムーディーズ・アナリティクスは世界経済が今年前半に景気後退に入る可能性を指摘。米金融大手ゴールドマン・サックスは米企業家の2020年の利益見通しを「ゼロ成長」に引き下げた。

▽不確実性

ウイルス流行中心地の中国。2月の景況感を示す購買担当者指数は製造業部門だけでなく、飲食や観光など非製造業部門も過去最低を記録。個人消費の低迷が長引く恐れが強まっている。米企業にも影が及び寄る。中国に生産を依存するアップルやマイクロソフトのパソコン部門は、1〜3月期の売上高予想を達成できない見通しだ。だが、アメリカン・エンタープライズ研

▽米下り

米連邦準備制度理事会（FRB）は28日の緊急声明で、次の連邦公開市場委員会（FOMC）で利下げを示唆。FRBは3月17〜18日に定例の連邦公開市場委員会（FOMC）を開く予定。ただ金融市場ではその前に緊急会合を開いて決めるとの観測も浮上している。トランプ米大統領も大幅利下げを強く求めている。

FRB、3月利下げ検討

市場の動揺、沈静化狙う

【ワシントン共同】米連邦準備制度理事会（FRB）のパウエル議長は28日、肺炎を引き起こす新型コロナウイルスに関する緊急声明を発表し、「経済を支えるために手段を使い、適切に行動する方針を表明した。米金融市場の動揺を鎮める狙いがあるとみられる。米株式市場は28日までに7営業日連続で売られ、週間下落幅は360ドル近くに、日経平均株価の下落も243円に達した。29日に中国

▽不確実性

年の世界の實質成長率は1月時点から0.1ポイント程度引き下げで収まる」と分析。だが「楽観的なシナリオは崩れつつある」とみている。2020年通期の業績見通しを撤回した。主要な中国便の運航停止や日本や韓国などアジア路線の減便も決めた。

▽米下り

米連邦準備制度理事会（FRB）は28日の緊急声明で、次の連邦公開市場委員会（FOMC）で利下げを示唆。FRBは3月17〜18日に定例の連邦公開市場委員会（FOMC）を開く予定。ただ金融市場ではその前に緊急会合を開いて決めるとの観測も浮上している。トランプ米大統領も大幅利下げを強く求めている。

新型肺炎、強まる緩和圧力

パウエル氏は「米経済は力強い」としながらも「コロナウイルスが経済活動にリスクとなっており」と指摘。「事態を注視し、必要に応じて利下げを検討する」と述べた。FRBは昨年、米景気の先行き懸念を払拭するために3回の利下げを実施。その前にも「適切に行動する」との文言で利下げを予告してきた。大手取引所CMEが向に傾いた。

「日本と共に危機克服を」

韓国文氏、感染で呼び掛け

【ソウル共同】韓国の文在寅大統領は1日、1999年に朝鮮半島で日本の植民地統治に抵抗して起きた「三一」独立運動を記念するソウルでの政府式典で演説し、「日本と共に危機克服を」と呼び掛けた。北朝鮮に対しては「健康分野での協力を願う」と表明した。

▽米東部

米東部コネチカット州ニューヘブンで1日、旧日本軍の従軍慰安婦問題を象徴する少女像の除幕式が行われた。同州の学生団体「STAND」と韓国系米国人らでつくる市民団体が設置した少女像は、旧日本軍の従軍慰安婦問題を象徴する少女像の除幕式が行われた。同州の学生団体「STAND」と韓国系米国人らでつくる市民団体が設置した少女像は、旧日本軍の従軍慰安婦問題を象徴する少女像の除幕式が行われた。

米、タリバン和平合意

順守で14カ月以内撤退

【ワシントン共同】米国防省は28日、タリバンと和平合意に署名した。米は、タリバンが14カ月以内に同盟国と共にアフガニスタンから撤退するのを確認する。タリバンは、米軍の撤退を最大5千人、タリバンは政府側の捕虜を最大千人解放する。タリバンは「アフガニスタンに平和を戻す」と宣言し、米軍の撤退を最大5千人、タリバンは政府側の捕虜を最大千人解放する。タリバンは「アフガニスタンに平和を戻す」と宣言し、米軍の撤退を最大5千人、タリバンは政府側の捕虜を最大千人解放する。

中国ミサイル発射、百発超

昨年、日本射程も多数

【共同】中国が弾道ミサイルの開発や運用訓練のため昨年1年間で計百数十発を発射していたことが29日、分かった。米軍の早期警戒衛星などが探知した。複数の関係者が明らかにした。主に大陸東部の発射台から、日本を射程に収めるミサイルも多数含まれる。中国が質量と精度を向上させていることが裏付けられている。中国は昨年、日本を射程に収めるミサイルも多数含まれる。中国が質量と精度を向上させていることが裏付けられている。

米東部に慰安婦少女像

エール大学生団体など

【ニューヘブン共同】米東部コネチカット州ニューヘブンで1日、旧日本軍の従軍慰安婦問題を象徴する少女像の除幕式が行われた。同州の学生団体「STAND」と韓国系米国人らでつくる市民団体が設置した少女像は、旧日本軍の従軍慰安婦問題を象徴する少女像の除幕式が行われた。



旧日本軍の従軍慰安婦問題を象徴する少女像の除幕式＝1日、米東部コネチカット州ニューヘブン（共同）

【共同】世界自然遺産の北海道・知床を望む羅臼沖に、国の天然記念物オオワシがロシア樺太から越冬のため集まって羽を休めたり、全長2メートル以上の翼を広げ空を舞ったりする姿が見られ、観光客の注目を集めている。オオワシは、かつては日本各地に生息していたが、現在は北海道・知床の羅臼沖にのみ生息している。オオワシは、かつては日本各地に生息していたが、現在は北海道・知床の羅臼沖にのみ生息している。

自衛隊が邦人保護訓練

タイ中部、米軍と連携確認

【ワタパオ共同】米軍とタイ軍が主催する東南アジア最大級の多国間軍事演習「コブラゴールド」の一環として、自衛隊は29日、タイ中部のウタパオ海軍航空基地で在外邦人の保護訓練を実施した。一部は報道陣に公開。自衛隊と米軍などの連携を確認した。

ベルリン国際映画祭

【ベルリン共同】第70回ベルリン国際映画祭で28日（日本時間29日）、東日本大震災で家族を亡くした少女が主人公の「風の電話」が、主に10代の若者向け作品を対象とした「ジェネレーション14プラス」部門で次点に当たる国際審査員の特別表彰を受けた。

【共同】自衛隊の岩上陸安陸自衛隊は、1万が一の場合の動き方を訓練できたこと意義を強調した。新型コロナウイルスの感染拡大を受け、タイ軍は退避統制所の入り口で、タイ人の参加者の健康状態を確認していた。

オオワシ舞う流水の海

【共同】世界自然遺産の北海道・知床を望む羅臼沖に、国の天然記念物オオワシがロシア樺太から越冬のため集まって羽を休めたり、全長2メートル以上の翼を広げ空を舞ったりする姿が見られ、観光客の注目を集めている。オオワシは、かつては日本各地に生息していたが、現在は北海道・知床の羅臼沖にのみ生息している。

【共同】自衛隊の岩上陸安陸自衛隊は、1万が一の場合の動き方を訓練できたこと意義を強調した。新型コロナウイルスの感染拡大を受け、タイ軍は退避統制所の入り口で、タイ人の参加者の健康状態を確認していた。

【共同】自衛隊の岩上陸安陸自衛隊は、1万が一の場合の動き方を訓練できたこと意義を強調した。新型コロナウイルスの感染拡大を受け、タイ軍は退避統制所の入り口で、タイ人の参加者の健康状態を確認していた。

【共同】自衛隊の岩上陸安陸自衛隊は、1万が一の場合の動き方を訓練できたこと意義を強調した。新型コロナウイルスの感染拡大を受け、タイ軍は退避統制所の入り口で、タイ人の参加者の健康状態を確認していた。

樹海 拡大版



生物学者フェルナンド・レイナッキ氏がエスタード紙2月22日付に書いた「機会ある世界」(Mundo de oportunidades)

「居場所」を他の生物が奪うシステムが出来上がっている。

ちよつと心を洗われるコラムを読んだので、紹介したい。生物学者フェルナンド・レイナッキ氏がエスタード紙2月22日付に書いた「Mundo de oportunidades」(機会ある世界) (https://ciencia.estadoc.com.br/noticias/general-mundo-de-oportunidades-70003206008)だ。

く、トウモロコシが地上を覆い尽くす機会を与えられた。我々の助けがなければ、犬、猫、鶏、牛はこのように増えなかった。

このように増えなかった籠の中の鳥は虫やウイルスにとつて最高の環境だと科学者らしい視点で分析する。

「人類の体内では、寄生虫やウイルスがまた新たな生存環境を与えられてお祝いしている。その一つが、新型コロナウイルスだ。

ある種が強くなって生態系を破壊する行為を行って、別の種を絶滅に追い込んだとする。そこに生態的な地位に空きができて、時間と共に、別の生物がそこに進出して適応し、繁栄するだけだ。

「空き」の状態は長続きしない。別の生物がそこを新しく占領する。だから、人間が他の生物を絶滅に追い込んでいく行為には「別の生物に生存の機会を与える」という意味もあると論じている。

「30億年という時間は、そのように過ぎていく」とレイナッキ氏は言う。「人類が町を作り、木を伐ると、排水溝などにノミやネズミが増殖する。ゴキブリも喜ぶ。農業が生まれたことで、植生を破壊しただけではない。

占めるようになる。時間はかかるだろうが、恐竜を絶滅させた隕石落下の時(6500万年前)と同様に、似ているが新しい生態系に生まれ変わる「人間中心主義」に陥りがちな現代産業文明において、すぐに「地球を助けよう」「地球の環境を守れ」と叫ぶ。だが、本当に助けるべきは「人間が生きていくのに必要な環境」でしかない。人間が生まれるはるか以前から生態系は存在しており、生態系が生まれる以前から地球は存在している。地球というレベルで見れば、「人間がいないくれば数万年後には生態系は元通り」になる。

「人類がいなくなれば数万年後には生態系は元通り」人間がいなくても地球や自然が続くことは、科学の世界では常識だ。サンエンティフィック・アメリカン誌2007年7月号(www.scientificamerican.com/article/an-earth-without-people)には「An Earth Without People」(人がいない地球)というSFのような論文が掲載されている。突然、人間がいなくなると地球に何が起きるかを科学的に推測したものだ。

「この視点からすれば人間がしていることは自然を終わらせているのではなく、単に自殺しているだけだ。それが起きたとしても、数百万年かかって地球は生態系を回復させる。チーターにも鯨にも絶滅してほしくない。だが、我々が長期的な視野から見て心配すべきことは、地上の生き物のことではなく、我々の緩慢な自殺行為だ」と書いている。

まったくその通りだと感じた。もちろん環境破壊が良いと言っているわけではない。ただ、「地球を助けよう」の様な人間が自然に対して上から構える言ひ方、自然に対する敬意が欠けた心構えが気にかかる。

「(5) 3万5千年後II自動車排気ガスから蓄積した地中の鉛の痕跡が消える。(6) 10万年後II空気中の二酸化炭素が、人類工業化以前のレベルに戻る。(7) 100万年後II青銅像だけが人類のいた痕跡として残る」というもの。

「(1) 1週間後II水冷却システム停止により原子力発電所がメルトダウンする。(2) 4年後II寒冷地では、冷凍・解凍の繰り返しで弱った建物に倒壊し始める。(3) 5千年後II核弾頭のケーンシタが腐食、プルトニウム239が流出。(4) 1万5千年後IIニューヨークのマンハッタンが氷河に覆われる。」

「(5) 3万5千年後II自動車排気ガスから蓄積した地中の鉛の痕跡が消える。(6) 10万年後II空気中の二酸化炭素が、人類工業化以前のレベルに戻る。(7) 100万年後II青銅像だけが人類のいた痕跡として残る」というもの。

産業文明という「人類の緩慢な自殺行為」

「地球の適正人口」という議論はオカシイか?

米国の農地体験記で道筋相手の本音を引き出す

電が関官僚もテレワーク 感染対策で目標設定

高校生平和大使がNPTへ初派遣で反核署名提出



マット・グロウソフ・ド・スル州の国道262号沿いの森林火災(2019年11月4日、Foto:Thico Ribeiro)

「地球の適正人口」というSFのような論文が掲載されている。突然、人間がいなくなると地球に何が起きるかを科学的に推測したものだ。

「(1) 1週間後II水冷却システム停止により原子力発電所がメルトダウンする。(2) 4年後II寒冷地では、冷凍・解凍の繰り返しで弱った建物に倒壊し始める。(3) 5千年後II核弾頭のケーンシタが腐食、プルトニウム239が流出。(4) 1万5千年後IIニューヨークのマンハッタンが氷河に覆われる。」

「(5) 3万5千年後II自動車排気ガスから蓄積した地中の鉛の痕跡が消える。(6) 10万年後II空気中の二酸化炭素が、人類工業化以前のレベルに戻る。(7) 100万年後II青銅像だけが人類のいた痕跡として残る」というもの。

「(1) 1週間後II水冷却システム停止により原子力発電所がメルトダウンする。(2) 4年後II寒冷地では、冷凍・解凍の繰り返しで弱った建物に倒壊し始める。(3) 5千年後II核弾頭のケーンシタが腐食、プルトニウム239が流出。(4) 1万5千年後IIニューヨークのマンハッタンが氷河に覆われる。」

「(5) 3万5千年後II自動車排気ガスから蓄積した地中の鉛の痕跡が消える。(6) 10万年後II空気中の二酸化炭素が、人類工業化以前のレベルに戻る。(7) 100万年後II青銅像だけが人類のいた痕跡として残る」というもの。

「(1) 1週間後II水冷却システム停止により原子力発電所がメルトダウンする。(2) 4年後II寒冷地では、冷凍・解凍の繰り返しで弱った建物に倒壊し始める。(3) 5千年後II核弾頭のケーンシタが腐食、プルトニウム239が流出。(4) 1万5千年後IIニューヨークのマンハッタンが氷河に覆われる。」

「(5) 3万5千年後II自動車排気ガスから蓄積した地中の鉛の痕跡が消える。(6) 10万年後II空気中の二酸化炭素が、人類工業化以前のレベルに戻る。(7) 100万年後II青銅像だけが人類のいた痕跡として残る」というもの。

「(1) 1週間後II水冷却システム停止により原子力発電所がメルトダウンする。(2) 4年後II寒冷地では、冷凍・解凍の繰り返しで弱った建物に倒壊し始める。(3) 5千年後II核弾頭のケーンシタが腐食、プルトニウム239が流出。(4) 1万5千年後IIニューヨークのマンハッタンが氷河に覆われる。」

「(5) 3万5千年後II自動車排気ガスから蓄積した地中の鉛の痕跡が消える。(6) 10万年後II空気中の二酸化炭素が、人類工業化以前のレベルに戻る。(7) 100万年後II青銅像だけが人類のいた痕跡として残る」というもの。

「(1) 1週間後II水冷却システム停止により原子力発電所がメルトダウンする。(2) 4年後II寒冷地では、冷凍・解凍の繰り返しで弱った建物に倒壊し始める。(3) 5千年後II核弾頭のケーンシタが腐食、プルトニウム239が流出。(4) 1万5千年後IIニューヨークのマンハッタンが氷河に覆われる。」



クルーズ船「コンチネンタル」が神戸港を離れる様子(2月22日、共同)

「中国経済悪化で世界流動化」

田中直毅氏が世界経済語る

「華僑が投資引き上げた」

「中国経済の不安定化により、世界の流動性が高まっている。ブラジル日本商工会議所(村田俊典会長)の2月定例会懇親会が21日、聖市のマクソンドプラザ・ホテルで開催され、政治評論家として国際公共政策研究センター(CIPPS)理事長の田中直毅氏が「ブラジルをとりまく世界経済の今後」をテーマに講演し、その警告した。



「武漢で秩序破壊行為が起きる可能性がある」と警告を発する田中直毅氏

田中氏の同研究センターは「ブラジル『写真機』プロジェクトとして、12年から同所会員企業がアンケイト返答を毎月もたらして独自に解析してCIPPSブラジルインデックスを割り出しており、理事長からは世界経済情勢を含めた結果報告を定期的に受けている。田中氏は「世界各地での気候変動が激化し、2050年までに二酸化炭素の排出を事実ゼロにする取り組みが始まり、エネルギー依存の方向性が変わり、石油から液化天然ガス(LNG)になった」との話から始めた。

「中国経済の成長率は6%とか言っているが、私対中投資の6割を占めるのは、実は在外中国人(華僑)だ」と見ている。この5年間、世界華僑大会に毎年出席している唯一の日本人と関係の深さを語った。

世界華僑大会に出席し始めた発端が、彼の「中国経済停滞論」だった。「私に華僑大会での講演を依頼してきた人は、『せめて停滞論を皆の前で話してほしい。華僑の間で状況を正確に把握しておくべきだ』と頼んできた。自分たちで話したらいいじゃないかと返す。『本国の手前、自分たちはそんなことは言えない。でも日本人が言う分には許される』と説得してきた」という。

「華僑は昨年来ほとんども困り果てている」とし、昨年の香港の民主化運動、今年の台湾総統選で田中氏は「ブラジルと中国のCIPPSインデックスは、驚くほど一致していることが分かってきた。調査の母数が多いほど正確な結果が出る。ぜひ加盟社の皆さん、もっとアンケイト協力を」と呼びかけた。

当日は新会員のJSPムービングサービス社の橋本春樹氏から社案内が行われた。また国税庁から国際郵便の取扱い変更についての説明もあった(別記事で詳述)。サンタクルス病院の辻マルセロ病院長、長谷川レナト医局長という新人事も報告された。

所食 会議食 会屋

日本行きかけた熱い戦い!

第48回ブラジル王将戦

ブラジル将棋連盟(吉田会長)は3月21日、聖市のブラジル日本文化福祉協会ビル2階21B号室(Rua Sao Joaquin, 381, 1. andar, sala 13, Liberdade)にて「第48回ブラジル王将戦」を開催する。

優勝 準優勝者には10月23・26日に日本で行われる「第8回国際将棋フォーラム」に伯国代表として参加する権利が贈られる。大会はブラジル代表権をかけた王将戦本戦のほかに、五段戦・三・四段戦・初二段戦・級位者戦を併催する。

吉田会長は「伯国代表を決める白熱した大会になる。将棋をはじめたばかりの級位者も楽しめるので、ぜひ多くの人に参加して欲しい」と呼びかけた。参加費は70レアル(昼食付)。参加希望者は3月14日までにブラジル将棋連盟(電話11-3209-7687)に申し込む必要あり。午前9時開会、午後6時閉会予定。

「国際将棋フォーラム」は、日本将棋連盟が誇る外国籍アマチュア棋士を51の国と地域から58人を招待して行われる。対象とした大会。今回は

先週、聖市アクリマン区の薬局でマスクを探していたら、店員から「今は入荷したばかりだから、今度またあるけど、普段は在庫ゼロ。なんでも、マスクを中国に輸出しているツクスは、驚くほど一致していることが分かってきた。調査の母数が多いほど正確な結果が出る。ぜひ加盟社の皆さん、もっとアンケイト協力を」と呼びかけた。

「日本語によるサービス、人間ドックに力を入れてい」と二宮正人第2副理事長が説明した。

2月18日付樹海コラム(県連日本祭り)で「日移民シヨ」改訂版再演を」に対する読者からの感想が送られてきた。ポンペイ在任の須賀得志さんに、ありがたいうちに「大いに共鳴。一筆参らす次第」とのこと。一世が日本語世界の中で主張した日本文化を、二世を祈りたします」と独白に再解釈した「日

「サンパウロ共同」動物ルーの世界遺産「ナスカ」の地上絵を観光客らが鑑賞できる新たな展望台が完成した。

ナスカ地上絵に新展望台

ペルー、日本人ら援助がこのほど、日本人の有志や地元日系団体などの援助で完成した。

「日本は障がい者に対して冷たいと感じる。10人に1匹ずつ小分けされたカプトムシが見つかった。ブラジルに生息する大型のサイカブトの種などが含まれていた。コレクターを自称し、一部は転売目的だったという。サンパウロで計5000ドル(約5万3千円)で購入したと話している。

「日本は障がい者に対して冷たいと感じる。10人に1匹ずつ小分けされたカプトムシが見つかった。ブラジルに生息する大型のサイカブトの種などが含まれていた。コレクターを自称し、一部は転売目的だったという。サンパウロで計5000ドル(約5万3千円)で購入したと話している。

「日本は障がい者に対して冷たいと感じる。10人に1匹ずつ小分けされたカプトムシが見つかった。ブラジルに生息する大型のサイカブトの種などが含まれていた。コレクターを自称し、一部は転売目的だったという。サンパウロで計5000ドル(約5万3千円)で購入したと話している。

「日本語によるサービス、人間ドックに力を入れてい」と二宮正人第2副理事長が説明した。

大塚さんが8度目の入賞

大塚さんが8度目の入賞。委員主催の作品が、2252点の中から「奨励賞」に選ばれた。大塚さんが入賞するのは、これで8回目。17日に来



「奨励賞」に選ばれた作品を持つ大塚さん

「日本語によるサービス、人間ドックに力を入れてい」と二宮正人第2副理事長が説明した。

大耳小耳

「日本語によるサービス、人間ドックに力を入れてい」と二宮正人第2副理事長が説明した。

「日本語によるサービス、人間ドックに力を入れてい」と二宮正人第2副理事長が説明した。

「日本語によるサービス、人間ドックに力を入れてい」と二宮正人第2副理事長が説明した。

「日本語によるサービス、人間ドックに力を入れてい」と二宮正人第2副理事長が説明した。

年金 (INPS) 受取りの 手続きをいたします Fazemos Aposentadoria Fones: 3208-7803 / 3341-7308

BANCO SUMITOMO MITSUI BRASILEIRO S.A. SMBC みんなで止めよう温暖化 チーム・マイナス6% www.team-6.jp

Shiatsu 指圧・整体・針灸で 腰痛ヒザの痛み、首の痛み、咳・くしゃみによる尿もれ、頻尿の人 Prof. Minoru Kohakura Tel: (11) 3262-0835 Av. Paulista, 509 Sala 7 (メロ・ブリガデイロ近く)

ニッケイ新聞 (11) 3340-6060 月曜～金曜日: 祝日を除く 午前9時～午後4時 01510-000 - Rua da Glória, 332 Liberdade - São Paulo - SP 購読: nikkeyshimbun@yahoo.com.br 購読: anuncio@nikkeyshimbun.jp

補聴器専門店 リベルターデ ORIENT AUDIO APARELHOS AUDITIVOS 補聴器を使っても効果が良くない? 私達が解決致します! 品質と適正な価格 (山本パトリシア) CRFa 2 - 16125 Tel.: (11) 3340-9190 Rua Galvão Bueno, 412 cj.29 Liberdade Próximo ao Nikkey Palace Hotel

ブラジル東京海上は 安心と安全の提供を通じて、豊かで 快適な社会生活と 経済の発展に 貢献します。 TOKIOMARINE SEGURADORA NOSSA TRANSPARENCIA, SUA CONFIANÇA

HOTEL MONTE REAL RESORT 収容人数 6432人のコンベンションセンター ÁGUAS DE LINDÓIA Reserve já: FERIADO PÁSCOA / TIRADENTES 9 PISCINAS, 3 AQUEDUCAS E COBERTAS, Garagens Cobertas, 4 Saunas, 4 Quadras de Tênis, 2 Quadras de Squash, Sala de Ginástica, Quadras de Vôlei, Basquete, Futebol de Salão e Peteca, Salas de: Pebolim, Ping-Pong, Snooker, Carteador, Leitura e Estar, 2 Restaurantes, Bar "Pub-Ínglês", Equipe de Recreação, Play-Ground, Música ao Vivo, Apartamentos com Instalações Completas, Vista Panorâmica da Praça Festada por Burle Marx. A NOVA OPÇÃO DE ÁGUAS DE LINDÓIA - SP RES.: S.PAULO TEL. (11) 4063-7481 - ÁGUAS DE LINDÓIA (19) 3924-9200 (13) 4062-9347 (21) 4062-7004 (31) 4062-7008 - www.montereal.com.br

